

FDP Steinbach (Taunus)

## **INGE NAAS, GÜNTER STASCH UND LARS KNOBLOCH GEEHRT FÜR LANGJÄHRIGE MITGLIEDSCHAFT**

30.12.2018

---

Bei der besonderen Weihnachts-Ortsverbandssitzung der FDP Steinbach wurden drei Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt.

Die amtierende Ortsverbandsvorsitzende Simone Horn hat Inge Naas, Lars Knobloch und Günter Stasch mit ein paar Worten und einem Präsent beglückwünscht. "Es ist mir eine Ehre, dass ich somit nun die ersten Ehrungen vornehmen darf. Ich bin sehr beeindruckt von dem vielfältigen Engagement unserer Mitglieder."

Inge Naas wurde für 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Sie war Stadträtin und ist nun Stadtverordnete. Wir können immer auf sie zählen, sie bietet immer ihre Hilfe an, unterstützt viel. Ob Dekoration, Neujahrsempfang, Wahlstände etc., sie ist immer dabei.

Günter Stasch wurde für 30 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Er trat am 17. Februar 1988 in die FDP ein und zwar beim FDP Heringssessen an Aschermittwoch. Seitdem ist er eine feste Größe im FDP-Ortsverband. Er hatte stets das Ohr auf der Straße, nahm sich immer die Zeit zum Zuhören und brachte dann die gehörten Wünsche und Sorgen der Mitbürger in die Parteiarbeit ein. In den vergangenen Jahren trat er etwas in die hinteren Reihen der politischen Arbeit, aber wer ihn kennt, weiß, dass er immer in Steinbach unterwegs ist. Er ist immer da, wenn man eine helfende Hand braucht, z.B. auch beim Plakatieren.

Lars Knobloch haben wir für 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Was wären wir ohne Lars? Er ist weit über die Grenzen Steinbachs bekannt. Seit April 2012 ist er Vorsitzender des FDP Ortsverbands, er hat den Vorsitz nun kommissarisch an Simone Horn abgegeben. Seit April 2016 ist er Erster Stadtrat Steinbachs und nun aktuell Bürgermeister-Vertreter. Auch außerhalb der FDP ist Lars sehr aktiv und noch Mitglied in vielen Steinbacher Vereinen sowie im Vorstand des Gewerbevereins.